
Anfrage 

 

Jürgen Morlock, FDP 

 

vom 31.05.2017 

Gremium 
 

Termin 

TOP 

Status 

Öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates 
 
20.06.2017 
 
6 
 
öffentlich 

Erneuerung der Bank an der Linde/Wettersteinstraße 
 
Ich bitte die Anfrage an das Gartenbauamt weiter zu leiten und den Ortschaftsrat in der 
nächsten Sitzung über die Antwort zu informieren. 
 
Anfrage 
Ist mit der Erneuerung oder wenigstens mit der Demontage der morschen Bank in diesem 
Jahr zu rechnen? 
 
Begründung 
Schon seit Jahren ist geplant, die Rundbank zu erneuern. Im Frühjahr 2016 machte ich 
bereits darauf aufmerksam, dass das Holz aufgesplittert ist. Die Verwaltung teilte zwar 
mehrfach mit, dass die Bank erneuert wird, jedoch der alte Zustand existiert noch immer. 
In wenigen Wochen ist wieder das Straßenfest, deshalb sollte zu mindestens die Bank 
demontiert werden um der Verletzungsgefahr vorzubeugen. 
 
 
 
Jürgen Morlock 
 
FDP-Ortschaftsrat 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


